

# Reconocen comunicadores labor de Minerva Martínez para erradicar la violencia contra la mujer

---



0



24 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza recibió el reconocimiento “Comunicar Con Conciencia” que otorga el Colegio de Comunicadores de Nuevo León

por las campañas informativas y de sensibilización emprendidas para prevenir y erradicar la violencia hacia las mujeres.

El Colegio de Comunicadores destacó que la Ombudsman del estado ha impulsado la atención, prevención y erradicación de la violencia y todo tipo de actos de vulneran los derechos humanos de las mujeres a través de un programa integral de capacitación a la ciudadanía, funcionarias y funcionarios públicos y organizaciones civiles.

Estas capacitaciones continuas forman parte del Sistema Interno para Prevenir y Erradicar la Violencia contra la Mujer, creado por Martínez Garza en 2009, el cual contempla atención multidisciplinaria y personalizada a las usuarias de la CEDHNL.

La Ombudsman destacó que el organismo ha emprendido acciones de prevención y educación sobre la igualdad, la eliminación del lenguaje sexista, el análisis y aplicación de criterios internacionales en materia de derechos humanos de las mujeres a través de la Unidad de Género.

“La CEDH tiene como objetivos fundamentales busca fortalecer el principio de igualdad y no discriminación, mediante la planeación de acciones estratégicas orientadas a impulsar el acceso igualitario a las oportunidades de crecimiento y desarrollo del personal, así como la aplicación de la transversalización de la perspectiva de género en cada una de las etapas de los distintos procesos que se llevan a cabo en las diversas áreas” explicó.

Este reconocimiento forma parte de una campaña de responsabilidad social del grupo colegiado que reconoce la creatividad, los valores y el sentido humano de la comunicación a favor de la sociedad, aspectos en los que se ha destacado la CEDHNL desde el mandato de Minerva Martínez Garza.